

新型コロナウイルスに負けない絆！メッセージ3

えひめの児童生徒の皆さんへ 保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染拡大によって、私たちの生活は大きく変わりました。テレビでは連日、感染者の数が発表され、「感染者やその家族が差別される」「感染者の多い地域の人々が避けられる」「病院をはじめ様々な場所で人々の生活を支えるために働く人たちが感染を疑われ、偏見の目を向けられる」、そんなニュースもたくさん聞きました。

感染症にかかりたくない気持ちはみんな同じ。かかるかもしれない不安もみんな同じように抱えています。
同じ思いの私たちが、他の誰かを差別するのは、おかしいですよね。

「闘う相手はウイルスであって、人間ではありません」

みんなが気持ちよく生活するために、このメッセージの意味と一緒に考えてみませんか。

まずは、あなたの心に問い合わせてみてください。

- あなたは、家族が病院で働いている友達や県外から帰ってきた友達、咳をしている友達を「コロナ」と呼んでからかったり、意地悪く避けたりしたことはありませんか。
- あなたは、うわさやいじめを見聞きしたとき、他の人に言いふらしたり、SNSで悪口を書き込んだりしたことはありませんか。
- あなたは、いじめや差別、偏見を見て見ぬふりをしたことはありませんか。

新型コロナウイルスを、誰かをからかう道具にしないでください。そして、誰かを遠ざける理由にも、しないでほしいのです。それでは、いじめや差別、偏見に負けないために、私たちには、何ができるでしょうか。



わたしも、あなたもいじめや差別、偏見をなくす、大切な仲間。これからも、いつまでも、ずっとずっと…。
もしも、あなたやあなたの友達が、傷付いたりいじめられたりしたときは、周りの人々を頼ってください。相談してください。直接相談しにくいときは、電話やSNSなどの相談窓口が利用できます。絶対に、一人で悩まないでください。

【24時間無料電話相談】いじめ相談ダイヤル 24 0120-0-78310

【新型コロナウイルスに係る電話相談】(8:30~17:15)

★教育相談室 089-963-3986

★特別支援教育室 089-909-7424

【中高生専用 SNS相談ほっとえひめ】※ 学校で配られたQRコードで友達登録をして利用してください。

保護者の皆様へ

学校において、子どもたちが安心して学ぶことができるよう、感染予防対策の取組に御理解と御協力をいただきありがとうございます。子どもたちは、今の状況を受け入れながら仲間と共に乗り越え、前に進もうとしています。その歩みを止めないように大人にできることは、いじめや差別、偏見を許さない姿勢を示すこと、そしてお互いを思い合う温かい言葉を積極的に発することではないでしょうか。引き続き、国や県から出される最新の情報等を生活に生かしながら、子どもたちの見守りをお願いいたします。

★ このメッセージは、県内各地のケーブルテレビ及び YouTube で、動画でもご覧いただくことができます。なお、ケーブルテレビの放送時間帯は、各地域によって異なります。

URL <https://youtu.be/mX5EHlscutg>

小文字のエル↑



YouTube 用 QR コード

愛媛県教育委員会人権教育課